

Isabell Werth nicht in Hagen a.T.W.

Geschrieben von: Dieter Ludwig
Montag, 25. April 2011 um 10:21

Rheinberg. Das Internationale Reitturnier in der kommenden Woche in Hagen am Teutoburger Wald ist um eine Attraktion ärmer: Isabell Werth startet dort nicht.

Das bisher mit viel Pomp angekündigte internationale Turnier auf dem Borgberg in Hagen am Teutoburger Wald unweit von Osnabrück mit Station der „Riders Tour“ im Springreiten und dem angekündigten ersten öffentlichen Auftritt des Dressur-Wunderhengstes Totilas unter dem neuen Reiter Matthias Rath (Rheinberg) muss auf die erfolgreichste deutsche Dressurreiterin verzichten. Die fünfmalige Olympiasiegerin Isabell Werth (Rheinberg) startet nicht, sondern geht am gleichen Wochenende fast traditionell beim Maimarktturnier in Mannheim an den Start.